

CAMPUS INFORMATION

第48回新大祭

10/27(土)・28(日)

新大祭を振り返って

第48回新大祭のテーマは「縁心力!」でした。このテーマに後押しされるように、五十嵐キャンパスでは、たくさんのお客さんが交流を深めていました。そんな今年の新大祭を少しだけ振り返ります。

初日に開催された「武田修宏トークショー」では、多くの観客が武田さんのお話に耳を傾けていました。また、「プリンセスコンテスト2007」では、6人の出場者が華やかにステージを彩り、魅力あふれるアピールで観客を湧かせました。

2日目に行われた「音速ラインライブ」も、彼らの爽やかな歌声に多くの観客が聞き入っていました。そして、学生参加のバラエティ企画「プロポーズ大作戦」では、ステージ前が笑い声でいっぱいになりました。

今年の新大祭も盛り上がり、大成功だったと思います。

第48回新大祭常任委員会委員長 工学部3年
加藤 和明



新潟大学Week

10/22(月)～28(日)

新潟大学の活動状況を広く社会の皆様に紹介する「新潟大学Week」を、10月22日～28日の間、実施しました。

昨年に引き続き、3年前の新潟県中越地震の被災地・川口町の農家によるおにぎりの無料配布では長蛇の列ができ、1000個ほど作られたおにぎりがすべて無くなるほど盛況でした。また、教育人間科学部玄関前では「学生による書作実演」が行われ、畳一畳を超える大きな紙の上に学生が書作を書きあげるパフォーマンスに、多くの人が足を止め、学生の筆さばきに見入る風景も見られました。



高校生のヴァーチャル入試体験



炭火焼手作りソーセージの販売



学生による書作実演のパフォーマンス
(教育人間科学部玄関前)

4年目となる今年は、恒例の新大祭や全学同窓会との交流会をはじめ、研究紹介、学部紹介、体験型企画、農場生産物販売、入試体験、学生の作品や貴重資料の展示など、新潟大学の魅力が詰まった30余りの企画が行われ、市民の方々や高校生など多数の参加があり、キャンパスは活気で満ち溢していました。

おにぎり無料配布の前の長蛇の列(農学部玄関前)

